

JAN HUS ZWISCHEN ZEITEN, VÖLKERN, KONFESSIONEN

Unter dem Titel: Jan Hus zwischen Zeiten, Völkern, Konfessionen veranstaltete ein internationales Organisationskomitee unter dem Vorsitz von Karl Josef Hahn (Bilthoven/Niederlande) und mit Beteiligung des Collegium Carolinum vom 22.–26. September 1993 ein internationales Symposium. 40 Referate vereinigten die meisten Forscher, die in den letzten Jahrzehnten größere Arbeiten zum Thema vorgelegt hatten.

Das Symposium war aufgebaut nach den Themenkreisen: Die Welt vor Hus – Hussens Gedankenwelt – Hussens Nachleben. Überraschend war die große Teilnehmerzahl, die auf ihre Weise nicht nur das wissenschaftliche, sondern auch noch immer rege theologische Interesse an der Diskussion um den Lebensweg des Prager Reformators belegte. Unter 150 Teilnehmern waren Bischöfe von fünf Konfessionen vertreten. Die Vorträge sollen in der Publikationsreihe des Collegium Carolinum binnen Jahresfrist veröffentlicht werden.

München

Ferdinand Seibt